



Die Feng-Shui-Konditorei

Ladenbau auf neuen Wegen

Eine Insel der Entspannung und Geborgenheit sollte die Confiserie Bachmann im Bahnhof Luzern werden. Betriebsleiter Matthias Bachmann meisterte diese Aufgabe zusammen mit Wescho Ladenbau, Hagen, perfekt – trotz der unruhigen Bahnhofslage, des schwierigen Grundrisses und des starken Kundenstroms.

Augenfällig an der Gestaltung sind die runden Formen und die durch exquisite Lichtgestaltung erzielte Transparenz – Kriterien, die hohe Anforderungen an die Einrichter stellten. Harmonisch abgerundet erscheinen alle Hauptelemente des Geschäfts: die großzügige Theke, die Decke und der Boden, der als weiterführendes Halbrund aus dem Bahnhofsbereich in das Geschäft hineinführt, und die Brotregale aus Edelstahl im Genius-System, das hier seine anspruchsvollen Einsatzmöglichkeiten eindrucksvoll unter Beweis stellt. Ein „Augenglück“ auch die Farbgebung der hellen Naturhölzer mit dem eleganten Firmen-Rosa im Decken- und Bodenbereich.

Feng Shui: Regeln der Harmonie

Das Geheimnis: Die „abgerundete“ Neugestaltung folgt den Regeln des Feng Shui, eine mehr als 2000 Jahre alte chinesische Kunst, den Raum nach den Regeln der Harmonie so einzurichten, dass positive Energien freigesetzt werden. Keine Bank, kein Wirtschafts- oder Bürogebäude wird z. B. in Hongkong ohne Feng Shui eingerichtet, jetzt wird das Prinzip auch in USA und Europa populär.

Feng Shui schafft positive Atmosphäre

„Unsere Mitarbeiter sollen vitalen, gesunden und intuitiven Verhältnissen ausgesetzt sein und damit positive Energie auf die Kunden übertragen“, so das Credo von Matthias Bachmann. Und der Erfolg gibt ihm Recht: Die Neugestaltung des jetzt 59 qm großen Geschäftes bewirkte ein zweistelliges Umsatzplus! Dafür arbeiten die insgesamt 15 Mitarbeiterinnen an 365 Tagen im Jahr auch unter optimalen Bedingungen: ohne Ecken und

Kanten, auf warmen Teppichböden, in bestem Licht und Raumklima. Die positiven Effekte scheinen sich auch auf die Produktion auszuwirken. Konditorenkreationen wie „Titanic-Pralinen“ – nach der Originalrezeptur des Luxusliners – und „Visagra Sex-Schöggeli“ haben der Confiserie Bachmann einen Bekanntheitsgrad weit über die Grenzen Luzerns eingetragen. H. Jürgen Gießler

Confiserie zum Mitnehmen – Handmade, attraktiv und elegant, für ganz besondere Anlässe.



CAFÉ & LADEN

Eine Insel der Entspannung und Geborgenheit: die Confiserie Bachmann.

Matthias und Raphael (r.) Bachmann setzen auf Feng Shui und ihre hohe Konditorenkunst.

Fotos: Wescho

